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- Herr Michael Braun hat zum 01.04. seinen neuen Dienstplan für das laufende Jahr von der 
Stadt erhalten. Neu ist, dass Frau Schmitt nunmehr die Möglichkeit hat über 4 Stunden 
aus dem Dienstplan zu verfügen, z.B. für besondere Ereignisse.

- Geh- und Radweg zwischen Menningen und Saarfels
Am 16.03. fand eine Begehung der Verantwortlichen der Stadt Merzig mit Vertretern des Minis-
teriums statt. Hierbei wurde die Gesamtsituation beurteilt und die Umsetzung entsprechend der 
Zuschussrichtlinien für schwierig gehalten. Für einen gemeinsamen Fuß- und Radweg muss ein 
Streifen von 2,5m mit einem Abstand von 0,75m zur Fahrbahn hergestellt werden. Durch die 
Hanglage und die im Hang befindlichen Quellen und die Eigentumsverhältnisse ist dies nicht so 
einfach zu realisieren. Hier besteht noch Gesprächsbedarf. Der Ortsrat betont erneut die Bedeu-
tung hier zu einer sicheren Verkehrssituation für Fußgänger und Radfahrer kommen zu müssen. 
Entgegen der in dem Brief geäußerten Einschätzung wird die Straße viel befahren, insbesondere 
im Berufsverkehr in Richtung Beckingen/ Dillingen. 

- Die Ortsvorsteherin hat eine Osterkarte aus Menningen/ Baden von Klaus Restle erhalten. 
Der Ortsrat freut sich über die Ostergrüße und will an die langjährig bestehenden Bezie-
hungen anknüpfen. .

- Der Wanderweg „Bietzerberger“ von Menningen kommend in Richtung „Geiermühle“ 
Bietzen befindet sich in einem sehr schlechten Zustand. 

- Um alle Punkte angemessen besprechen zu können ist eine Ortbegehung durchzuführen. 
Hier könnte auch die in der letzten OR-Sitzung gewünschte Information zu Quellen / Was-
ser- bzw. Abwasserläufen erfolgen.

- Wegen ständiger Müllablagerungen zwischen Menningen und Saarfels (wöchentlich 2-3 
Müllsäcke des wahrscheinlich gleichen Verursachers) sollte ein Aufruf an die Bevölkerung 
stattfinden und die Frage gestellt werden, ob es Zeugen gibt, die hier weiterhelfen könn-
ten den Umweltverschmutzer zu entlarven. Diskutiert wurde die Möglichkeit eine Kamera 
zu installieren. 

- Es gibt einen Sponsor für ein Spielgerät. Ob und wo die Möglichkeit besteht ein solches 
zu installieren sollte uns die Stadt mitteilen. 

- Aus der Spülmaschine im Bürgerhaus ist durch einen technischen Defekt das Spülmittel 
ausgetreten und hat sich in der Küche ausgebreitet. Durch herkömmliche Reinigungsar-
beiten ist es nicht möglich, die Verschmutzung durch das Reinigungsmittel zu beseitigen. 
Eine professionelle Grundreinigung ist erforderlich, es wird angeregt zu prüfen, ob die 



Kosten durch eine Haftpflichtversicherung abgedeckt sind. Darüber hinaus besteht die 
Notwendigkeit einer professionellen Grundreinigung des ganzen Hauses. Wegen der Co-
rona-Situation und der ungeklärten Haftungsfragen bei Verletzungen ehrenamtlicher Hel-
ferinnen scheidet eine ehrenamtlich durchgeführte Grundreinigung aus. 

- Der Ortsrat befürwortet, dass eine Waschmaschine im Hausmeisterraum des Bürgerhau-
ses zu installiert wird, damit der Hausmeister die Putzlappen und Geschirrtücher des Bür-
gerhauses dort waschen kann. Nach Recherche hat die Frau des ehemaligen Hausmeisters 
dies immer zuhause in ihrer privaten Waschmaschine getan. 

- Der OR bedauert, dass die avisierten Forstarbeiten im Mühlental bisher nicht durchge-
führt wurden und es Informationen gibt, dass der Arbeitskreis Mühlental sich auflösen 
wird. Er bittet um Auskunft über den Stand der Arbeiten und das weitere Vorgehen im 
Mühlental.


